

ENTORNO

El presidente ejecutivo del Bayern no seguirá al frente de la ECA

Karl-Heinz Rummenigge ha decidido no presentarse a la reelección como presidente de la Asociación Europa de Clubes (ECA).

Palco23

10 ago 2017 - 16:17

La Asociación Europa de Clubes (ECA) cambiará de presidente. Karl-Heinz Rummenigge, presidente ejecutivo del FC Bayern, ha anunciado que no se presentará a la reelección al frente de la entidad, organismo que representa desde 2008, en el momento de su fundación.

“Después de años intensos, exitosos y buenos creo que ha llegado el momento de traspasar la responsabilidad. Siempre he creído que este cargo sólo debe mantenerse durante un tiempo limitado. Mi retirada expresa mi sinceridad respecto a este asunto”, ha señalado Rummenigge.

“Los clubes de ECA gozan de gran armonía y solidaridad. Los clubes más grandes como el Real Madrid trabajan con otros más pequeños como la UE Sant Julia de Andorra. Creo que hoy en día podemos decir que la ECA es la voz de los clubes del fútbol europeo”, ha señalado. Las próximas elecciones a la junta de la EPA se llevarán a cabo el 5 de septiembre en Ginebra, Suiza.